
Die erste Vorsitzende des Gebrauchshundesportvereins Wildbahn e.V., Frau Sabine 
Schroer, und die Übungsleiterin des Vereins, Frau Nadine Lavalle, stellen dem 
Ausschuss die Historie und die vielfältigen Aktivitäten des Vereins vor. Der vereinsseitig 
im Ausschuss verteilte Flyer ist der Niederschrift als Anlage beigefügt. 
 
Der ehrenamtliche Verein betreibt ein Vereinsgelände, welches von der Gemeinde vor 
10 Jahren gepachtet wurde und sodann in viel Eigenleistung für die Bedürfnisse der 
Vereinszwecke umgestaltet wurde.  
 
Der Verein – so Frau Schroer weiter –  beabsichtige Sanierungsarbeiten an den 
bestehenden Gebäuden, und appelliert in Anbetracht des diesbezüglichen finanziellen 
Aufwands aus Gründen der Planungssicherheit um vorzeitige Verlängerung des im 
Jahre 2024 endenden Pachtvertrags. 
 
Der Vorsitzende teilt mit, dass für Grundstücksangelegenheiten nicht der Ausschuss für 
Bildung, Sport und Soziales, sondern andere Gremien zuständig seien. 


